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教育民生常任委員会  摘  録 

 

１．開 催 日  令和２年９月10日（木）     第１委員会室 

２．出席委員  吉方明美委員長 近藤久子副委員長 谷口隆明 坂本義明 徳永泰臣 五島誠 

３．欠席委員  なし 

４．事務局職員  丸飯龍太議会事務局主事 

５．説 明 員  なし 

６．委員外議員  なし 

７．傍 聴 者  なし 

８．会議に付した事件 

   １ 陳情第12号 公立・公的医療機関等の「再検証」要請の白紙撤回、および地域医療構想の見直し

に関する陳情書 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前11時７分   開  会    

 

○吉方明美委員長   会議を開きます。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 陳情第12号 公立・公的医療機関等の「再検証」要請の白紙撤回、および地域医療構想の見直しに関 

する陳情書 

 

○吉方明美委員長   本日は、本委員会へ送付されている案件が一つあります。皆さんの御手元に配付し

てありますが、題名が、公立・公的医療機関等の「再検証」要請の白紙撤回、および地域医療構想の

見直しに関する陳情書ということで、陳情趣旨が書いてありまして、既に皆さん読んでおられるかも

わかりませんが、意見書を決議してほしいという要請であります。これについての扱いについて、皆

さんからの意見を伺いたいと思います。いかがいたしましょうか。 

○五島誠委員   この公的医療機関等の再検証の問題というのは大きな問題だと思いますので、こちらの

ほうも参考の資料にさせていただいて、これを聞き置かせていただいて、今後の我々の活動につなげ

ていきたいと考えます。 

○吉方明美委員長   ほかにありませんか。 

○徳永泰臣委員   同じくです。 

○谷口隆明委員   いまコロナの中で、保健所が全国で半分になったりとか、公立病院が最後は対策の砦

になっています。やはり非常に大事なことだと思うので、議会で意見書を上げるかどうかは別として、

しっかりこうした点については今後も見ていかないといけないのかなと思います。 

○吉方明美委員長   坂本委員、どう思われますか。 

○坂本義明委員   聞き置くでいいです。 

○吉方明美委員長   副委員長、どう思いますか。 

○近藤久子副委員長   聞き置くという形でよろしいと思いますけれども、先ほど谷口議員がおっしゃい

ました。五島委員もおっしゃっておりますように、これはとても大事なことなので、今後こういう中
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身を踏まえながら我々の議論をしていくことがとても大事ではないかと思っております。 

○吉方明美委員長   ありがとうございます。それでは皆さんの意見は、一応、内容的には理解できるが、

今後の私たちの議会での活動に生かしていこうということで、この件については、聞かせていただい

たということで扱わせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○吉方明美委員長   それでは、以上をもちまして常任委員会を終わりたいと思います。ありがとうござ

いました。お疲れさまでした。 

 

午前11時９分   閉  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

 

                教育民生常任委員会 

 

                委 員 長    吉 方 明 美 


